
Bürgermeister Töpfer teilt mit, dass in dieser Angelegenheit verschiedene Gespräche 
mit den Anliegern geführt worden seien. Diese und weitere Lärmmessungen hätten da-
von überzeugt, dass Abhilfe geschaffen werden müsse.  
Ein Beschluss zum Antrag sei daher heute entbehrlich. 
 


